
CHALLENGE ETHIAS DES DEBUTANTS

Bonjour,

Chaque année, le CNSW participe au Challenge Ethias.

Cette compétition est composée de plusieurs manches qui s'organisent dans différentes piscines de la région

Ce challenge, cette année, est ouvert aux 2015, 2016, 2017 et 2018.

Si Votre enfant se trouve dans les critères d'âge, il pourrait donc y participer pour autant qu'il sache nager minimum 33m dans les styles proposés.

Il y a possibilité de nager 3 fois maximum, une course par style, (25m dos, 25m brasse, 25m crawl, pour les plus âgés 50m dans chaque style. Pour les nageurs nés en 2015 et 2016, 100 m crawl et 100 m dos sont également disponible.

C'est sans obligation, il peut ne choisir qu'une course

C'est donc une bonne occasion pour lui de s'essayer à la compétition

Inscription sur Clubee avant le 29 novembre 2024

Notez-le à votre agenda

Merci à tous et bonne année sportive

F.Blondeel
Présidente
site : www.wolu.be

Le règlement 24-25 est également disponible sur le site web de la FFBN :

- [FFBN \(Federation Francophone Belge de Natation\) - Accueil FFBN](#)

ETHIAS CHALLENGE

Hello,

Every year, the CNSW takes part in the Ethias Challenge.

The competition is made up of several rounds held at different pools in the area.

The challenge is open to children born in 2015, 2016, 2017 and 2018. If your child meets the age criteria, he or she can take part, as far as he or she can swim 33 m in the proposed styles.

You may register for one, two or three races (33m backstroke, 33m breaststroke, 33m crawl or for the older ones 66m in each style. For swimmers born in 2015 and 2016, 100 m crawl and 100 m backstroke are also available.

It's a good opportunity for him or her to try his/her hand at competition.

Registration with Clubee before November 29, 2024.

Thank you all.

F.Blondeel
President
website: www.wolu.be

The 2024-2025 rules are also available on the FFBN website:

- [FFBN \(Federation Francophone Belge de Natation\) - Accueil FFBN](#)

CALENDRIER

Evènement	Dates
Manche 1 à Woluwé	11 Novembre 2024
Manche 2 à Rixensart	08 Décembre 2024
Manche 3 à Waterloo	19 Janvier 2025
Manche 4 au Poseidon	Avril 2025
Manche 5 à Braine L'Alleud	01 Juin 2025